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地产大鳄瞄上合肥“新农村”！

昨天下午，安徽国际会展中心里迎来了一场“群英会”，安

徽省与全国的“民企大佬们”济济一堂，共话奔腾皖江、携手安

徽的时代命题。围追堵截各个“大佬”成了昨天媒体之间的竞

赛。本报记者经过几番“追击”，终于得以与这些“大佬们”“零

距离”接触。 实习生童庆云 记者 刘甜甜 俞宝强/文 王恒/图

本报记者采访孙志安

汉能控股（美洲）有限公司副总裁冯

洪滨也是快人快语：“汉能来合肥，建设的

可是这里第一个薄膜太阳能电池项目。

未来，合肥市民用的电，可能都是利用太

阳能发的电啦！”

“小小的薄膜能发电？什么时候能实

现啊！”记者顿时很好奇。“我们这次来，就

是跟合肥市签署框架协议的。后面会陆

续完善协议的内容，进展顺利的话，明年

这个时候，项目就能投产啦！到时候欢迎

记者们来参观，看看小薄膜是怎么发电的

啊！呵呵……”冯洪滨笑着给记者“普及”

太阳能知识：“以后合肥市民用上这种清

洁的电，也会更省钱！”

●聚焦
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这片风水宝地“闪闪惹人爱”
民企“大佬”眼中的魅力合肥

回想起采访这些“民企大佬”的经历，

当记者开始写碧桂园集团董事局主席杨

国强的时候，忍不住还是想乐。为啥呢？

这位“大佬”，真是太有趣了。

话说与省委常委、合肥市委书记孙金

龙的会面，刚刚在会见厅坐定，孙金龙就

打趣地问他：“老杨啊，你最近跑哪去了？

我怎么听说你去搞新农村建设了啊！”在

一屋子的呵呵笑声中，操着浓重的粤语口

音的杨国强，也是笑眯眯地对孙金龙说：

“孙书记啊，你日理万机忙啊，老是不找

我，我哪好意思来啊！”

“才不是！你说说看，我说要请你吃

饭，都说了多少次了，可每次你都悄悄溜

了，今天我得问个明白，我是不是哪里得

罪你了啊？”孙金龙继续“嗔问”道。

短暂的会见一结束，记者追着杨国强

就采访。听说他正在看长丰的一块地，而

合肥市也把肥西小庙附近的地块向他推

介了，这个目光犀利的“大佬”，不知道又

将运作什么大项目呢。于是乎，记者一直

追啊追，直到追进电梯里，这个“粤语大

佬”才终于开了金口：“碧桂园当然想在合

肥多建大项目啊！现在的情况是，我们要

运作的盘子，跟市委市政府的规划要契合

起来才行，所以还在选址。” 在接受本报记者专访的时候，凤凰光

伏科技股份有限公司董事长孙志安刚一开

口，就丝毫不掩饰对合肥的喜爱。“合肥这座

2000多年历史的古城，我一看就喜欢。既

是包公的老家，又是淮军的发祥地，一代又

一代伟人在这里诞生。现在，‘凤凰’也飞到

这座既古老又现代的城市来了，我可得跟你

好好说说这段渊源。”

原来，这只“凤凰”能够落到合肥的“梧

桐树”上，中间还有个小插曲呢。已经在合

肥市新站区落户的海润光伏，可是凤凰的

“老邻居”了。“凤凰与海润是合作伙伴，一直

以来都是给海润做上游产品配套的。他们

的老总不止一次跟我说，赶快到合肥投资

吧，这片投资宝地，政策、服务、融资，你想要

啥，政府都会全力以赴来帮助。”这不，亲自

考察了之后，孙志安就坐不住了：“我们已经

跟新站区签过协议啦，投资30多个亿，明年

1月份就开工建设，4月就能投产，产品一下

线，就直接送到海润去！”

“凤凰飞到古城来”

太阳能发的电，百姓用着更省钱


